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Фарида ЯКУШЕВА, «РТ»

Тетюшские хлебопе-
ки вошли в число по-
бедителей Всероссий-
ского конкурса «Кубок 
сельских пекарей Рос-
сии – 2024», 
финал которого про-
шел в Казани 31 ок-
тяб ря. За битвой фи-
налистов наблюдала и 
корреспондент «РТ». 

ДЕЛО СЕМЕЙНОЕ
В конкурсе, организованном 
Минсельхозом РФ, приня-
ли участие 126 команд из 38 
регионов страны – от Кали-
нинграда до Камчатки. По-
скольку нынешний год объ-
явлен Президентом России 
Владимиром Путиным Годом 
семьи, к соревнованиям до-
пускали команды, в которые 
входят члены одной семьи.

В итоге в финал прошли 
8 команд (в каждой по 3 че-
ловека) из Татарстана, Рес-
публики Коми, Ивановской, 

Челябинской и Омской об-
ластей, Ставропольского и 
Камчатского краев и Луган-
ской Народной Республи-
ки. Татарстан представля-
ли пекари ССПК «Хлеб» из 
Тетюшского района.

Финальные состязания 
состоялись на базе филиала 
Российского университета 
кооперации – Казанского 
кооперативного института. 
Почему именно здесь?

– У нас инновационная 
лаборатория хлебопечения. 
Она оборудована по самым 
высоким международным 
стандартам. Сборная Рос-
сии WorldSkills по компе-
тенции «Хлебопечение» го-
товится к соревнованиям 
на нашей базе, – рассказа-
ла исполнительный дирек-
тор Международной школы 
гостеприимства Казанского 
кооперативного института 
Лидия Давидян.

ЗАПЛЕТАЛИ КОСЫ 
НА БУЛОЧКАХ
Любая хозяйка привыкает 

к своей духовке, и, если ей 
приходится готовить на чу-
жой кухне, пусть даже обо-
рудованной по высшему 
классу, она никогда не уве-
рена в успехе. Как призна-
лись корреспонденту «РТ» 
некоторые конкурсанты, 
главная сложность для них 
заключалась именно в том, 
что пришлось готовить на 

незнакомом оборудовании, 
хотя участникам заранее 
объяснили, как то работает. 
Еще одна сложность – за-
ниматься любимым делом 
под пристальным внимани-

ем не только членов жю-
ри, но и гостей, журнали-
стов. К такому повышенно-
му вниманию сельские пе-
кари не привыкли.

– В Казань мы приеха-
ли в три часа ночи. Для нас 
это не проблема, мы при-
выкли работать по ночам, 
чтобы к утру хлеб был го-
тов, и очень рано, – сказа-

ла капитан татарстанской 
команды, директор ССПК 
«Хлеб» Наталья Участкина. 
– В пекарне, где со мной 
работают две племянницы, 
мы каждый день произво-

дим по 25 наименований 
продукции. Самые попу-
лярные сорта хлеба – «Дач-
ный», который содержит 
60 процентов пшенич-
ной и 40 процентов ржа-
ной муки, и «Дарницкий», 
где пшеничной и ржаной 
муки поровну. Задание бы-
ло непростым: испечь три 
вида хлеба с преобладани-
ем ржаной муки. Пригото-
вить ржано-пшеничное те-
сто сложно из-за большой 
разницы в подъеме. Чтобы 
уравнять скорость подхода 
теста, мы его дольше заме-
шивали и увеличили влаж-
ность. Еще было задание 
испечь булочку-косичку. В 
таком состязании мы уча-
ствовали впервые, очень 
волновались, поэтому нем-
ного сбились, и косичку 
пришлось переплетать.

Несмотря на все трудно-
сти, ССПК «Хлеб» из Тетюш-
ского района занял по ито-
гам конкурса третье место.

Первички Первички 
ближе ближе 
всего всего 
к людямк людям

Вчера в Казани 
состоялось пер-
вое заседание Ре-
гионального сове-
та первичных от-
делений ТРО ВПП 
«Единая Россия», 
на котором обсу-
дили вопросы дея-
тельности первич-
ного звена партии, 
а также избрали ру-
ководителя вновь 
соз данного совета. 
Заседание провел 
Председатель Гос-
совета, секретарь 
регио нального от-
деления «Единой 
России» Фарид 
Мухаметшин.

Вначале глава пар-
ламента напомнил, 
что Председателем 

партии Дмитрием Мед-
ведевым текущий год 
для единороссов объяв-
лен Годом первичных 
отделений. В настоящее 
время работает Феде-
ральный совет первичек, 
стартовое заседание ко-
торого прошло 19 сен-
тября. Татарстан в со-
вете представляет сек-
ретарь Библиотечного 
первичного отделения 
партии «Единая Рос-
сия» Ново-Савиновско-
го райо на Казани Ирина 
Мухаметгареева. 

«В Татарстане создан 
Региональный совет 
первичных отделений, 
утверж ден его состав 
с учетом предложений 
местных отделений», – 
сказал Фарид Мухамет-
шин. 2011 первичек рес-
публики насчитывают 
более 126 тысяч членов 
партии и около 19 ты-
сяч сторонников.

По словам главы 
Госсовета, в первичных 
отделениях ведется ра-
бота с населением не-
посредственно на мес-
тах.

На заседании был из-
бран секретарь татар-
станского региональ-
ного совета первичных 
отделений партии. Им 
стала Ирина Мухаметга-
реева.

конструктивно праздникзнай наших!

Дали хлеба и зрелищДали хлеба и зрелищ

 УКАЗ О ПРАЗДНОВАНИИ 400-ЛЕТИЯ НАБЕРЕЖНЫХ ЧЕЛ-
НОВ и 50-летия со дня выпуска первого грузовика 
«КАМАЗ» в 2026 году подписал Президент России Вла-
димир Путин. Глава государства поручил федеральному 
Кабинету Министров в течение трех месяцев образовать 
оргкомитет по подготовке и проведению празднования и 
утвердить его состав.

 ШТОРМОВОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ объявили в Татарстане 
из-за ухудшения погодных условий. Сегодня на террито-
рии республики ожидаются умеренные и сильные осад-
ки в виде мокрого снега и дождя с ухудшением видимости 
для водителей. Местами возможно образование гололеда. 
Прогнозируется также усиление ветра до 15–20 м/с, места-
ми порывы могут достигать 25 м/с. В связи с ухудшением 
погоды ГУ МЧС России по Татарстану просит водителей 
соблюдать скоростной режим и дистанцию, избегать рез-
ких маневров и торможений. Парковаться необходимо 
подальше от деревьев, столбов, рекламных щитов, линий 
электропередачи. Меры предосторожности следует соблю-
дать и пешеходам. 

 ПЛАТНЫЙ УЧАСТОК ВОЗНЕСЕНСКОГО ТРАКТА в Казани бу-
дет готов до конца этого года. Об этом сообщил на пресс-
конференции министр транспорта и дорожного хозяйства 
РТ Фарит Ханифов. «Если делать совсем бесплатно, ситуа-
ция будет такая же, как на Мамадышском тракте», – пояснил 
глава Минтранса. По его словам, сейчас ведутся расчеты 
стоимости проезда. Напомним, что первый участок тракта 
от улицы Гвардейской до проспекта Победы протяженно-
стью 3,8 км открыли осенью 2023 года. Ведутся работы 
на участке от проспекта Победы до трассы М-7 протяжен-
ностью 8 км.

 ДТП СО СМЕРТЕЛЬНЫМ ИСХОДОМ произошло вчера в де-
ревне Данауровка Чистопольского района. Как сообщили в 
Госавтоинспекции, «Лада-Гранта» под управлением 38-лет-
него водителя на большой скорости вылетела в кювет и 
опрокинулась на бок. Водитель с травмами был доставлен 
в ЦРБ Чистополя, а его 48-летний пассажир скончался на 
месте. Оба не были пристегнуты ремнями безопасности.

Ночное рандеву Ночное рандеву 
с прекраснымс прекрасным
Всероссийская акция пройдет уже 
в двенадцатый раз

искусство – в массы

Сразу несколько проек-
тов строительства тер-
мальных комплексов, 
способных превратить 
столицу Татарстана в на-
стоящий город-курорт, 
анонсировалось на про-
тяжении последнего года. 
Бассейны, бани, джаку-
зи и прочие спа-центры 
должны были появиться 
в разных точках Казани. 
Но, похоже, термальный 
бум закончился, не успев 
начаться. Как выясни-
ла корреспондент «РТ», в 
ближайшей перспективе 
принять гостей сможет 
только один комплекс, 
но и его открытие откла-
дывают в который раз.

ждем А термы будут?.. А термы будут?.. 
Курорты с банями и бассейнами 
в Казани не спешат открывать 

Наталья КОНДРАТОВА,
первый заместитель министра 
экономики РТ: 

В Татарстане пред-
приниматели, чьи 
сотрудники участву-
ют в спецоперации, 
получили 53 миллио-
на рублей льготной 
государственной 
поддержки. Несмот-
ря на увеличение 
ключевой ставки 
ЦБ РФ, ставка по 
кредитному про-
дукту «Поддержка 
СВО» остается на 
минимальном уровне 
– 1 процент годовых. 
Доступна отсрочка 
платежей на полгода. Далее – на стр. 7 Далее – на стр. 5

футболобществопоберегись!ситуация
Уйдет ли 
в отставку тренер 
«Рубина»?

В Казани берут 
на учет собак 
и их хозяев

У инфек ций 
в республике 
смена сезона 

Комсомольцам 
Татарстана 
«подложили мину»
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Далее – на стр. 5

Дарья СУББОТИНА, «РТ»
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Обращение Раиса Республики Татарстан 
Р.Н.Минниханова по случаю 
Дня народного единства

Уважаемые татарстанцы! Дорогие соотечественники! 
Сердечно поздравляю вас с Днем народного единства! 

Более четырех веков назад воины народного ополчения, 
вне зависимости от происхождения, вероисповедания и по-
ложения в обществе, во главе с Кузьмой Мининым и князем 
Дмитрием Пожарским, сплотившись, освободили родную 
землю от иноземных захватчиков.

Славная история нашей страны доказала, что непобеди-
мая сила духа, твердость воли, героизм и нерушимое един-
ство всегда отличали наш многонациональный народ и по-
могали преодолевать любые преграды.

И сегодня в зоне проведения специальной военной опе-
рации примером общенационального единения перед угро-
зой неонацизма стало братство наших бойцов – представи-
телей разных национальностей и вероисповеданий. 

Каждый из них ощущает плечо своих сослуживцев и до-
веряет им без колебаний. Уроженцы Татарстана достойно 
представляют республику в этом тесном ряду и демонстри-
руют многочисленные примеры отваги и мужества. Для все-
го татарстанского общества поддержка военнослужащих, 
помощь их семьям стала внутренним долгом и делом чести. 

Единство общества, межнациональный и межконфессио-
нальный мир и согласие, основанные на традиционных рос-
сийских духовно-нравственных ценностях, являются одним 
из важнейших условий для дальнейшего динамичного раз-
вития страны и ее опорного региона – Республики Татар-
стан.

Уверен, что причастность каждого из нас к судьбе Рос-
сии, желание ее процветания и крепкая вера в свои силы 
помогут воплотить в жизнь самые смелые планы и проекты, 
достичь новых значительных успехов.

Искренне желаю всем вам здоровья, мира, добра и благо-
получия! 

Единство – 
важнейшее условие 
для дальнейшего развития

«Задание было непростым: испечь три 
вида хлеба с преобладанием ржаной му-
ки. Приготовить ржано-пшеничное тесто 
сложно из-за большой разницы в подъ-
еме. Чтобы уравнять скорость подхода 
теста, мы его дольше замешивали и уве-
личили влажность», – рассказала капитан 
татарстанской команды, директор ССПК 
«Хлеб» Наталья Участкина
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